

Sábado 28.05.16
LAS PROVINCIAS

LA RIBERA | 5

175 años de los abogados de Sueca

El Colegio de Abogados suecano celebra su aniversario analizando su pasado, presente y futuro y recibiendo la medalla de la ciudad

REDACCIÓN

SUECA. El Ilustre Colegio de Abogados de Sueca celebra el 175 aniversario de su fundación y para conmemorar tan importante efemérides ha organizado una serie de actividades, entre las que está una mesa redonda en la que pretenden analizar el pasado, presente y futuro de la profesión.

Además, el Colegio recibirá la Medalla de oro de la ciudad que le ha concedido el Ayuntamiento, con el apoyo de una amplia representación de colectivos y entidades locales.

Precisamente, la entrega de esa Medalla servirá de prólogo a la inauguración oficial de los actos. Será en el salón de plenos del consistorio, con la presencia de la alcaldesa, Raquel Tamarit, y miembros de la corporación municipal, así como del subsecretario de la Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas, Francesc Gamero, letrado perteneciente al Colegio de Sueca y que será el encargado de exponer la laudatio que justifica la alta distinción.

Posteriormente, en el claustro del Espai Joan Fuster, el decano emérito del colegio suecano, Joan Maria Tamarit i Palacios, presentará el libro 'El Col·legi d'Advocats de Sueca. Fundació i primers anys de vida', de Carles Tormo, profesor de Historia del Derecho de la Universitat de València. El volumen, editado con



El informático Jesús Ferrando, Jesús Muñoz y Vicent Nicola. :: LP

todo lujo de detalles, recorre los primeros años de historia de la institución a través de más de 150 páginas.

Tras la conferencia, el presidente del Consejo Valenciano de Colegios de Abogados, Mariano Durán, hará entrega al colegio anfitrión de la Medalla al Mérito en el Servicio a la Abogacía.

El siguiente acto está previsto para el día 1 de julio. Se trata de una mesa redonda donde se hablará de la profesión y en la que participarán representantes de todos los agentes que intervienen en la acción de la Justicia, jueces, funcionarios, secretarios judiciales o letrados de la Ad-

ministración de Justicia, Guardia Civil, fiscales, abogados, procuradores y servicio de mediación. «Queremos abordar la situación actual de la Administración de Justicia en el partido judicial de Sueca y que cada uno de los sectores profesionales aporte su punto de vista, plantear

los problemas a los que nos enfrentamos en el día a día, debatir y tratar de buscar soluciones conjuntas», ha explicado el decano Jesús S. Muñoz Carrasquer.

La perspectiva de futuro será la cuestión a analizar el próximo mes de octubre. Lo harán a través de una

conferencia a cargo de Victoria Ortega, presidenta del Consejo General de la Abogacía Española. La idea es que también esté presente Mariano Durán, presidente del Consejo Valenciano de Colegio de Abogados, «para que nos expongan la proyección de futuro de los colegios de abogados y de la Abogacía en sí misma, cómo nos ve Europa, las consecuencias del TTIP, las perspectivas en materia de competencia, la problemática sobre la posible privatización del turno de oficio, la mediación como solución de conflictos extrajudiciales, así como otros aspectos de interés para la profesión», ha manifestado Muñoz.

Aprovechando la celebración, el Colegio de Abogados ha renovado su página web, dotándola de más contenidos, que ha sido realizada por el informático Javier Ferrando. «Queremos que sirva como medio de comunicación entre el colegio y sus integrantes, pero también para el resto de agentes que trabajan en la Administración de Justicia», ha matizado el decano.

Además, desean que sea una ventana para que los ciudadanos en general conozcan la institución colegial, y los servicios que el colegio les ofrece, entre ellos, la tramitación del beneficio de justicia gratuita y turno de oficio, el servicio de intermediación hipotecaria y en materia de arrendamientos urbanos, la mediación civil y familiar, así como los requisitos necesarios para poder inscribirse y las ventajas que ofrece ser miembro del casi bicentenario colegio.

